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Zusammenfassung

        
Die Anwendung der Tomographie kann unter bestimmten Indikationen den Aussagewert der lumbosakralen Myelographie erweitern.


        
Postmortale Studien führten zur Festlegung standardisierter Untersuchungsbedingungen mit einem Optimum an diagnostischer Ausbeute, vergleichsweise geringem Aufwand und vertretbarer Belastung für den Patienten. Klinische Erfahrungen anhand 110 tomographischer Untersuchungen bei insgesamt 680 lumbosakralen Myleographien (Dimer-X) konnten den Aussagewert des Verfahrens unter verschiedenen Gesichtspunkten beleuchten und Hinweise für die Indikationsstellung vermitteln.


      
        
Summary

        
The use of tomography can increase the value of lumbosacral myelography in certain circumstances. Post mortem studies have resulted in standardisation of the examination, which will combine optimal diagnostic information with the least amount of effort and with an acceptable amount of stress on the patient. 110 tomographic examinations were performed amongst 680 lumbosacral myelograms (Dimer X). On the basis of this experience, the value of this procedure is illustrated from various points of view and its indications are discussed.
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